

Ministerpräsident Beckstein ehrt bayerische Teilnehmer der Weltsommerspiele 2007 in Shanghai

22.10.2007

Theresa und Thomas von der Bischof-Wittmann-Schule geehrt

Bayerns Ministerpräsident Dr. Günther Beckstein hat den erfolgreichen Athletinnen und Athleten der Special Olympics Weltsommerspiele in Shanghai 2007 herzlich gratuliert. Mit 17 Goldmedaillen, 12 Silbermedaillen und 4 Bronzemedailen in den Disziplinen Basketball, Fußball, Boccia, Bowling, Leichtathletik und Schwimmen waren die bayerischen Sportler außerordentlich erfolgreich. Unter ihnen auch Theresa Scherz und Thomas Hübner mit Coach Ulrike Schön-Nowotny von der Bischof-Wittmann-Schule.

Bei einem Empfang zu Ehren der Teilnehmer im Prinz-Carl-Friederich Palais in München bezeichnete Beckstein den Sport als große Kraft: „Der Sport bringt auf unkomplizierte Art Menschen mit und ohne Behinderung zusammen und schafft damit Raum für Begegnungen und Integration“. Beckstein würdigte das Engagement der vielen ehrenamtlichen Helfer, das hinter den Erfolgen der Sportler steht: „Für diesen großartigen Einsatz möchte ich allen Betreuern und Trainern und besonders der Vorsitzenden von Special Olympics Bayern Ina Stein ganz persönlich danken. Sie leisten einen unschätzbaren Beitrag zur Integration von Menschen mit geistiger und mehrfacher Behinderung. Unsere Gesellschaft braucht Menschen, die sich vorbehaltlos für andere einsetzen und den Schwächeren Unterstützung und Hilfe geben“.



Theresa Scherz, Thomas Hübner, Ulrike Schön-Nowotny
Ministerpräsident Günther Beckstein gratuliert persönlich